

議会改革特別委員会検討事項（平成29年10月31日）

《議事堂のあり方について》

項目	各委員からの主な意見及び検討結果
タブレットの導入	<p>【各委員からの主な意見】</p> <ul style="list-style-type: none">・ペーパーレス化のメリットもあるが、システムも含め、将来的に新庁舎ができるまでにさらにいいものができてくる可能性もあるので、継続的に検討を・日進月歩でシステム等が変わり、使いやすくなっているため、新庁舎ができる時にはさらに進化しているものと思う。ぜひ導入するよう積極的に検討を・メリット・デメリット、費用対効果を含めて総合的に判断していくべきだが、こうした議論を踏まえ、新庁舎の然るべき段階で改めて議論するのがよいのではないか・新庁舎ができる時までには、方向性は出した方がよい <p>協議の結果、今後も引き続き検討していくことを決定しました。</p>
電子採決システム	<p>【各委員からの主な意見】</p> <ul style="list-style-type: none">・会派に持ち帰り、協議する・電子採決システムの導入は賛成。議員の賛否の判断は重たいものなので、ミスを最小限に抑えられるよう、ボタン式とすべき・導入した方がよい。細かい点等はまとまるところで <p>協議の結果、今後も引き続き検討していくことを決定しました。</p>